



Claude Boulet Candidat

au poste de représentant de propriétaires
de taxi spécialisé en services de limousine
au Bureau de taxi de Montréal (2015-2017)



Bonjour,

Plusieurs me connaissent puisque j'ai eu plusieurs mandats de représentation dans l'industrie depuis plus de 35 ans.

Le marché des limousines de grand luxe est à l'agonie. Il est essentiel d'augmenter le nombre de passagers pour qu'il puisse y avoir une amélioration quant à la demande de leurs services. Les clients veulent de plus grosses limousines avec, surtout, un plus grand nombre de passagers.

Uber

Il y a déjà trop de transports illégaux à Montréal. Ou bien nous les stoppons tous ou nous vous négocions de meilleurs prix pour louer des Audi ! Nous serons tous légaux ou tous illégaux, mais pas entre les deux.

La principale raison de mon implication pour la représentation de l'industrie c'est la présence de UBER et de ses filiales. Nous ne pouvons rester les bras croisés face à cette menace.

UBER a un actif de \$41 milliards. C'est plus d'argent que le PNB de certains pays. De plus, les vrais promoteurs de UBER ne sont pas les passagers mais sont des investisseurs milliardaires qui ont l'écoute de tous les politiciens de chaque ville, province, état ou pays.

Chez nous, Projet Montréal, la première opposition à l'hôtel de ville de Montréal appuie UBER. À force de faire pression, UBER est dangereux. Si nous n'agissons pas, nous n'aurons plus d'acheteur pour nos permis, c'est déjà commencé.

Avez-vous vu la baisse des prix des permis ? Les permis ne se vendent plus. Je connais des chauffeurs qui étaient intéressés à acheter un permis. Ils ont tout mis sur la glace en se demandant si ils n'étaient pas mieux de se louer une auto de luxe et de se joindre à UBER.

Nous avons quelques chose que UBER n'a pas c'est la capacité de s'organiser avec des artisans, des vrais entrepreneurs sur le terrain. Nous devons innover. Demander ne sera pas assez, nous devons agir et rassurer les autorités concernant notre capacité à bien répondre à notre mandat de bien desservir notre clientèle. Avec de l'intelligence, nous pourrons installer de nouvelles relations avec notre clientèle. Déjà des pourparlers sont entrepris pour un projet d'amélioration de la qualité de service et surtout de la rentabilité.

Nous devons agir et être représenté par ceux qui auront le plus l'écoute des autorités. La valeur de votre permis est importante.

Ne votez pas pour moi, votez pour garder la valeur de votre permis et conserver ce que vous considérez comme votre fond de pension.

Claude Boulet
info@limoselect.com
Facebook limo Select
Twitter : @Mtlcarservice